



I - Sport, Kultur, Touristik

80/1 - Wirtschaftsförderung/Stadtmarketing

Vorstellung der Tourismusbeauftragten

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	10.04.2019	Kenntnisnahme

Seit 01. Januar 2019 ist das Amt der Tourismusbeauftragten wieder durch Franziska Killing besetzt. Frau Killing ist seit dem vorrangig mit der 50 Kilometer Erlebniswanderung „Bergische 50“ und dem Rad-Event-Klassiker „Rund um Köln“ beschäftigt.

Seit 01. Februar 2019 wird das Amt zusätzlich von Martin Graffmann unterstützt. Die beiden Kollegen werden sich in der Sitzung kurz persönlich vorstellen und einen Ausblick geben.